

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

CALON GURU PENGGERAK (CGP)

Satuan Pendidikan : SDN TENGAH 03
Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti
Kelas /Semester : IV/ 2 (dua)
Pembelajaran ke-7 : Beriman Kepada Malaikat -Malaikat Allah SWT
Materi pokok : Iman Kepada Malaikat-malaikat Allah SWT
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN :

Peserta Didik mampu :

- a. Memahami makna beriman kepada Malaikat Allah SWT dengan baik dan benar
- b. Menyebutkan nama – nama dan tugas –tugas Malaikat Allah SWT dengan baik dan benar
- c. Menerima keberadaan Malaikat Allah SWT dengan baik
- d. Menunjukkan sikap patuh sebagai implementasi dari pemahaman makna iman kepada malaikat – malaikat Allah SWT dengan benar

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

NO	KEGIATAN	WAKTU
1	PENDAHULUAN <ul style="list-style-type: none">• Salam, berdoa , membaca surat pendek• Guru mengecek kehadiran peserta didik• Guru menyampaikan tujuan dan manfaat pembelajaran tentang topik yang akan diajarkan• Guru menyampaikan garis besar cakupan materi dan langkah pembelajaran	1 menit
2	KEGIATAN INTI <ol style="list-style-type: none">a. Menyimak penjelasan tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnya secara klasikal atau individual.b. Mengamati gambar diri dan alam sekitar baik secara klasikal atau individual.c. Melalui motivasi dari guru mengajukan pertanyaan tentang tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnyad. Mengajukan pertanyaan, misalnya apakah makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt.e. Mendiskusikan isi gambar tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnya baik secara klasikal maupun kelompok.f. Mengidentifikasi tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt.g. Membuat rumusan hasil diskusi kelompok tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnyah. Menghubungkan kegiatan tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnya dengan kehidupan sehari-hari.i. Menyampaikan hasil diskusi secara kelompok.j. Menyimpulkan hasil diskusi tentang makna iman kepada malaikat-malaikat Allah Swt. dan mengenal Malaikat Allah dan tugas-tugasnya secara individual atau kelompokk. Menanggapi hasil presentasi (melengkapi, mengonfirmasi, menyanggah).l. Membuat kesimpulan dibantu dan dibimbing guru	8 menit
3	Penutup <ul style="list-style-type: none">▪ Peserta didik membuat kesimpulan dibantu dan dibimbing guru▪ Melaksanakan penilaian dan refleksi dengan mengajukan pertanyaan atau tanggapan peserta didik dari kegiatan yang telah dilaksanakan sebagai bahan masukan untuk perbaikan langkah selanjutnya;▪ Merencanakan kegiatan tindak lanjut dengan memberikan tugas baik cara individu▪ Menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya.	1 menit

C. PENILAIAN

- Sikap : Observasi saat proses pembelajaran
- Pengetahuan : Penugasan
- Keterampilan : Praktik dan Portofolio

Mengetahui,
Kepala SDN TENGAH 03

Jakarta, 4 Januari 2022
Guru Mapel PAI

SUGESTI,S.Pd
NIP. 196607081989032003

JULKIFLI,S.Pd.I